
lnterrogazione n. 314 posta dal Consigliere Mattia Menegardo in seduta consiliare

15.11.2010

Abitando a s. Eusebio vengo spesso interrogato dai miei vicini di casa sulle ipotesi

trasformazione urbanistica del mio quartiere, in merito a questi interrogativi vorrei

chiedere all'assessore Veronese: a cire punto è il piano urbano del traffico e la

realizzazione delle isole ambientali. con particolàre riferimento alla reahzzazione

della campanina che collega via Risorgimento e via Brunelleschi?
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